



NEWSLETTER

DEZEMBER 2025

Liebe Eltern der Richezaschule,

nun sind es nur noch wenige Tage bis zu den Weihnachtsferien. In diesem Jahr konnten wir viele schöne Schul- und Klassenveranstaltungen, wie die Projektwoche, das Schulfest, den Sportaktionstag, das Lesetheater und diverse Klassenausflüge mit den Kindern der Schule realisieren.

Nachstehend finden Sie noch einige wichtige Informationen:

- Der gesamten Klassen- und Schulpflegschaft möchten wir unseren herzlichen Dank aussprechen für den engagierten Einsatz und das Erreichen gemeinsamer Ziele für die Kinder der Schule.
- Ebenso möchten wir dem Förderverein danken, der viele Projekte, wie den Sportaktionstag, das Einschulungscafé, das Martinsfest und viele Anschaffungen für Ihre Kinder möglich gemacht hat. Dem Büchereiteam gilt ebenfalls ein großes Dankeschön. Wieder konnte durchgehend durch den Einsatz einiger Eltern die Schulbücherei für die Kinder weiterhin realisiert werden.
- Am Donnerstag, den 18.12.2025 gehen wir mit allen Kindern der Schule gemeinsam in die Abtei, um dort einen ökumenischen Gottesdienst ab 08:15 Uhr zu feiern.
- Ebenfalls am Donnerstag, den 18.12.2025 findet das Weihnachtessen in der OGS statt.
- Am Freitag, den 19.12.2025 ist Unterrichtsschluss um 11:35 Uhr. OGS-Kinder können nach Unterrichtsschluss in die OGS gehen.
- Im gelben Gebäude neben der Bücherei finden Sie nun die Fundkiste unserer Schule. Sollte Ihnen ein Kleidungsstück fehlen, erinnern Sie Ihr Kind daran, in die Fundkiste zu schauen. Momentan sammeln sich dort wieder Winterjacken, Mützen, Schals.
- Bitte denken Sie daran, dass die Kinder an unserem Pädagogischen Ganztag am Mittwoch, den 07.01.2026 schulfrei haben. Der erste Schultag nach den Weihnachtsferien ist Donnerstag, der 08.01.2026.



PULHEIMER TAFEL / DANKESCHÖN



Auch in diesem Jahr wurde wieder fleißig für die Pulheimer Tafel gespendet. Sehr freudig nahmen die Mitarbeiter der Tafeln die reichlichen Spenden entgegen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Wir möchten uns an dieser Stelle auch bedanken für die hohe Motivation, die Kreativität und das Engagement aller Kolleginnen, der päd. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, unserer Sekretärin Frau Cieslar, den fleißigen Lesementoren der Schule, den Praktikanten und unserer Schulsozialarbeiterin Frau Tiepoldt, den Schulbegleiterinnen und unserem Hausmeister Herrn Moeser, die sich auf vielfältige Weise den jeweiligen Herausforderungen gestellt haben, um den individuellen Bedürfnissen der Kinder gerecht zu werden und um diese bestmöglich zu unterstützen.

Das gesamte Team der Richezaschule wünscht Ihnen und Ihrer Familie ein friedliches und schönes Weihnachtsfest, alles Gute und Gesundheit für das Jahr 2026.

Die Schule beginnt wieder am Donnerstag, den 8. Januar 2026 um 08.00 Uhr.



Herzliche Grüße

D. Gäntgen-Kost
(schulleiterin)

J. Stahl
(Konrektorin)

M. Rehn
(Teamleiterin)

